

Catherine Tees

Directrice, Ressources professionnelles

Montréal

Admission au barreau

Quebec 2013

Faculté de droit

Université de Montréal

Catherine Tees est Directrice des ressources professionnelles pour la région du Québec. À ce titre, elle participe à divers projets stratégiques axés sur le recrutement, l'allocation du travail, le développement professionnel et la gestion du rendement.

Avant de se joindre à McCarthy Tétrault, Me Tees a travaillé à titre de directrice des talents juridiques au sein d'un cabinet régional. Auparavant, elle a effectué son stage au sein d'un cabinet national, où elle a par la suite exercé en droit des affaires. Elle a également agi à titre de conseillère juridique au sein de deux sociétés publiques.

Me Tees est titulaire d'un baccalauréat en droit (LL.B.) de l'Université de Montréal et d'un juris doctor (J.D.) de l'Université Dalhousie. Elle détient également un baccalauréat en administration des affaires (B.A.A.) de HEC Montréal. Elle est membre du Barreau du Québec depuis 2013.